
5 Pièces

170 m²

Réf. 4490-JAN

750 000 €

Trets
Maison à vendre (13530)
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L'Office Immobilier  de Trets vous présente à la  vente cette charmante

maison  de  150m²  de  plain-pied  avec  mezzanine  et  vue  sur  la

Sainte-Victoire.Situation  et  contexte  :Située  dans  un  environnement

paisible, à proximité des commodités et points d'intérêt de Trets, cette

maison  offre  un  cadre  de  vie  idéal.Description  intérieure  :Entièrement

rénovée, cette maison de 150m² se compose d'une entrée desservant

une  pièce  de  vie  et  une  cuisine  ouverte  de  70m²  avec  accès  à  la

terrasse. L'espace bénéficie d'une magnifique vue sur la Sainte-Victoire

grâce à ses grandes baies vitrées, apportant une ...

The  Trets  Real  Estate  Office  presents  for  sale  this  charming  150m²  single-storey

house with mezzanine and view of the Sainte-Victoire.Situation and context:Located

in a peaceful environment, close to the amenities and points of interest of Trets, this

house  offers  an  ideal  living  environment.Interior  description:Completely  renovated,

this  150m²  house  consists  of  an  entrance  leading  to  a  living  room and  an  open

kitchen of 70m² with access to the terrace. The space benefits from a magnificent

view of the Sainte-Victoire thanks to its large bay windows, providing natural light as

well as a ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence
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